
「羽田新飛行ルート」について

港区政への要望、また関心を持っている事

神宮外苑の市街地再開発について

再開発による超高層ビルの建設について

市街地再開発の補助金に多額の税金が
投入されていることについて

子育て支援の充実　　　　　　　　494
介護や高齢者施策の充実　　　　　　　　　　　　　　　　　832
教育環境の整備　　　　350
                            障害者支援施策の充実　280
防災対策の強化　　　　　　　　　　　　574
国保料・介護保険料・後期高齢者医療保険料の負担軽減　　　　　1023
                             中小企業・商店街の支援　305
　　　　　　　　　　  文化・スポーツ施設の充実　331
雇用・就職支援　240
住宅対策の充実　　276
　　　　　　　学校給食の無償化　231
公園・遊び場の充実　　334
　　　　　　　　　　バリアフリー化の促進　304
ちぃばすの利便性向上　　　　　　　　　　589
ごみ・リサイクル問題　　　　　433
気候危機対策　　　　　　　　　452
　　　　　　ジェンダー平等　194
平和問題　　　　　　　　359
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＊地方活性化のためにも羽田空港
の集中は避けるべき。「飛び恥」
という言葉もあり新ルートは逆
行している。廃止すべき。
＊飛行機を怖がり犬が円形脱毛症
になり机の下から出られなくな
りました。
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すべき

その他  8%

わからない
5% ＊一部の大企業やその関連企業の利

益追求のための市街地の高層化で
はなく、本当に住民が快適に過ご
せる環境を取り戻して欲しい。
＊リモートワークでオフイスビル需
要が減少傾向にある中、高層建設
は不要。ただ建設会社を潤すだけ。
豊かな自然を残して欲しい。

＊災害対策等に対する補助金支出は
良いが、商業目的の開発に対して
補助する必要はない。
＊ビル建設に補助金など使わない
で、住民や働く人材へきめ細かい
補助をしてほしい。物から人への
時代にするべきだ。

＊世界に誇れる港区の森が消えていくの
はさみしい。
＊絶対に反対。球場、ラグビー場建て替
えする必要なし。リフォームする程度
でよいのでは。
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今年９月から日本共産党港区議団が取り組んだ
「港区民アンケート」には、皆さんからたくさんの
回答が寄せられました。
ご協力ありがとうございました。

皆さんの声に応えて実現に向け取り組みます。

「港区民アンケート」への
ご協力ありがとうございました 日本共産党港区議団

12月1日現在

2,810名
回答いただきました。
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